

お礼 寄付のお礼

有限会社吾北交通中村好様から教育振興に役立ててほしいと多額のご寄付をいただきました。

紙上を持ちまして、厚くお礼を申し上げます。

教育委員会事務局

ニュース 広域福祉避難所開設訓練を実施しました

8月4日に広域福祉避難所として指定されている高知県立日高養護学校で広域福祉避難所の開設訓練を行いました。

広域福祉避難所とは、災害発生時に一般の避難所での生活に支障をきたす障害児者等の要配慮者の避難先として指定された避難所で、いの町は平成26年12月3日に高知県中央西福祉保健所管内の6市町村の間で協定を結んでいます。震度7の南海トラフ地震の発生後、6市町村の災害対策本部から開設要請があったと想定して、避難者の受け入れ準備、避難者家族の搬送、受付、名簿の作成、簡易間仕切りの設置などを行いました。



今後とも、関係機関と実践的な訓練などを行い、障害のある方が安心して安全に避難できるような環境を整えます。



ニュース 「子ども食堂」が開催されました

8月19日に、伊野公民館で子ども食堂が開催されました。



みんなで一緒にご飯を食べることで地域の絆を築きたいと、食生活改善推進員（ヘルスメイト）を中心とした「みんな笑顔（スマイル）子ども食堂」が企画しました。



お年寄りや子どもが気軽に集い、自由に話せる場所として、今後は月1回土曜日に開催予定です。

■問い合わせ

ほけん福祉課

（すこやかセンター伊野内）

☎088-893-3810

ニュース 木の根ふれあいの森にて親子イベントが開催される

8月21日にいの町子ども会連合会会員を対象として、「森林教室・木工教室・自然教室」が開催されました。

長沢小子ども会主催、いの町共催で四国森林管理局嶺北森林管理署に全面的なご協力をいただき、『親子で森に親しもう』というテーマで森林や自然への関心を高めること、親子ふれあい学習を目的とし、夏休み中に実施されました。森林教室では、森林の役割



割や自然の大切さを学びました。木は必ず水に浮くという観念を覆し、黒檀が沈むのを見て、参加者は大変驚いていました。

木工教室は、日頃使用したことのない鋸や金槌を使用し、親子で協力して巣箱づくりに取り組みました。また、木片や木枝を接着してカブトムシ等好きなものを工作しました。午後から遊歩道を活用した自然教室の予定でしたが、雨が降り始めたため、途中からDVD鑑賞に変更し、テーマが森のアニメ鑑賞をしました。また、本川特産のキジ汁と本川じゃがいもやコシアブラ、

